

Pressemitteilung:

Eine schöne Bescherung: Fernbus-Reisen zu Weihnachtsmärkten sind im Schnitt 34 Prozent günstiger als im Vorjahr

Nürnberg, 11.11.2015 - In wenigen Wochen öffnen die ersten Weihnachtsmärkte ihre Tore und läuten damit offiziell die Vorweihnachtszeit ein. Wer einen Ausflug zu einem der Adventsmärkte plant, der darf sich in diesem Jahr über besonders günstige Reisemöglichkeiten freuen. Dank des anhaltenden Preiskampfes zwischen den Fernbus-Anbietern erreicht man die schönsten Weihnachtsmärkte der Republik im Schnitt 34 Prozent günstiger als noch im Vorjahr. Kostete die Fahrkarte 2014 noch durchschnittlich 8,68 Euro, ist sie in diesem Jahr für rund 5,70 Euro zu haben.

Christkindlmärkte sind beliebt wie eh und je. Vergleicht man die Preise für die Anreise im Fernbus mit den Ticketpreisen aus dem Vorjahr, stellt man fest, dass ein Ausflug zum Weihnachtsmarkt noch nie so günstig war. Von 40 untersuchten Beispielverbindungen zu den schönsten Adventsmärkten Deutschlands sind 24 Relationen in diesem Winter günstiger als im Vorjahr zu haben. Im Gegensatz dazu müssen Fahrgäste lediglich bei sechs Verbindungen etwas tiefer in die Tasche greifen als 2014. Im Schnitt ist eine Ersparnis von einem Drittel möglich; auf einigen Linien gibt es die Tickets aber auch bis zu 93 Prozent günstiger als im letzten Jahr. Während Reisende für ein Ticket von Leipzig nach Nürnberg 2014 beispielsweise noch 15 Euro auf den Tisch legen mussten, ist die Fahrt mit megabus aktuell bereits ab 1 Euro buchbar. Insgesamt wurden auf 15 der 40 Beispielverbindungen Preissenkungen von über 50 Prozent festgestellt. Mehr als 80 Prozent spart man auf zehn der 40 untersuchten Relationen, darunter auf den Strecken Berlin-Leipzig, Frankfurt-Köln und München-Nürnberg.

Die Preissenkung ist vor allem auf den noch immer andauernden Preiskampf der Fernbus-Anbieter zurückzuführen, den der Markteintritt internationaler Unternehmen zusätzlich verschärft hat. So bietet der britische Fernbus-Anbieter megabus beispielsweise auf jeder gefahrenen Strecke Tickets ab 1 Euro. Diese besonders günstigen Tickets waren zum Zeitpunkt der Erhebung für ein Viertel der untersuchten Weihnachtsverbindungen verfügbar und trugen so massiv zur durchschnittlichen Preissenkung bei. Deutsche Anbieter entgegnen den Spartickets mit eigenen Rabattaktionen: Bis zum 11. November gab es bei Postbus 15.000 Tickets ab 5 Euro, die auch für Reisen im Dezember gelten und somit im untersuchten Reisezeitraum zur Verfügung standen. Eine weitere Strategie im Kampf um die Kunden ist die generelle Senkung der Ticketpreise, wie sie im Fall der Bahn-Tochter Berlin Linien Bus festgestellt werden konnte. Während der Fernbus-Anbieter die Fahrt von Berlin nach Dresden im Jahr 2014 noch ab 9 Euro anbot, gibt es die Tickets in diesem Winter bereits ab 6 Euro. Eine Reise von Passau nach Regensburg schlägt sogar standardmäßig mit 7 Euro weniger zu Buche. Wer also einen der vielen Weihnachtsmärkte besuchen will, hat allen Grund zum Jubeln: Die Fernbus-Anbieter machen Reisenden mit günstigen Tickets und attraktiven Sparangeboten ein vorzeitiges Weihnachtsgeschenk. „So kostet ein Fernbusticket oft weniger als eine Tasse Glühwein,“ freut sich Portal-Manager Andreas Oswald.

Methodik der Analyse:

Die Erhebung der Daten wurde am 06. November 2015 für Reisen am 01. Dezember 2015 vorgenommen. Diese wurden den Daten einer identischen Untersuchung von November 2014 gegenübergestellt. Nicht berücksichtigt wurden Strecken, die inzwischen eingestellt wurden. Hin- und Rückfahrt wurden als zwei Verbindungen gewertet, wenn in beiden Zielen ein überregional bekannter Weihnachtsmarkt stattfindet. Berücksichtigt wurden die Fernbus-Anbieter Berlin Linien Bus, Berlin Shuttle, DeinBus.de, Eurolines Germany, Expressbus, FlixBus, MeinFernbus, megabus, OneBus und Postbus.

Pressekontakt:

CheckMyBus GmbH

<http://www.fernbusse.de>

Andreas Oswald

Karlstraße 9

90403 Nürnberg

Fon 0911 - 310 440 44

Fax 0911 - 310 440 99

E-Mail: presse@fernbusse.de

Fernbusse.de ist ein Portal der CheckMyBus GmbH mit Sitz in Nürnberg. Das Unternehmen zählt zu den international führenden Anbietern von Informationsdiensten und Suchmaschinen für Fernbuslinien. Ziel ist es, die jeweils beste und günstigste Busverbindung für die Webseiten-Besucher zu finden.